

Passation de pouvoir à la Concordia

BIENNE Succédant à Rémy Huguellet, le batteur et président Daniel Germiquet avait repris en 2013 la présidence de la Filarmonica La Concordia de Bienne. Samedi dernier, l'assemblée générale a élu un nouveau président en la personne de Bernhard Aellig, de Nidau.

Passant en revue les années écoulées de sa présidence, Daniel Germiquet a rappelé les points forts: le jubilé du 120e anniversaire, les multiples concerts en Suisse et en Italie. Il a remercié notamment le directeur Celestino Quaranta. Deux nouveaux membres sont venus grossir les rangs de la société, ainsi, l'effectif est désormais de 32

musiciennes et musiciens. La Concordia reste la 2e formation de Bienne en importance. Le nouveau comité se compose de Bernhard Aellig, Daniel Germiquet vice-président, Jean-Pierre Boinay secrétaire, Maria Aellig-Abate, caissière, Adriano Quaranta comptable, Stefano Quaranta vice-directeur, Anna Sofia Hostettler vice directrice ainsi que Raphaël Zwahlen et Jazmin Saa, assesseurs.

Le premier concert d'ensemble aura lieu le 19 avril à Sainte-Marie. Autres prestations prévues cette année: concert le 12 mai pour la Fête des mères au Centre hospitalier de Bienne, concerts le 25 mai et le 24 novembre à la maison Calvin. **JCL**